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  議  事  録 

１ 日時 

  令和３年３月１１日（木） 

  午後６時００分～午後７時００分 

 

２ 会場 

  和歌山市役所 １１階 教育委員室 

 

３ 出席者 

  【教育長及び委員】 

   教育長  阿形 博司 

   委員   藤本 禎男 

 委員   森﨑 陽子 

委員   波床 昌則 

委員   打田 雅子 

  【事務局職員】 

教育局長    津守 和宏       学校教育部長    東  康修 

学校教育課長  古田 清和       教職員課長     竹内 伸之 

教職員課副課長 木村 一紀       教職員課専門教育監 西谷 宣昭 

 

４ 開会宣示 

  阿形教育長が、開会を宣示。 

 

５ 署名委員指名 

  署名委員に藤本委員を指名。 

 

６ 報告及び議案 

阿形教育長 

 本日は、報告が１件、議案が２議案となっています。 

 報告第２０号、議案第５２号及び議案第５３号については、会議規則第５条第１号及び第６

号に当たるもので、秘密会が適当だと思いますが、いかがでしょうか。 

委員一同 

異議なし。 

阿形教育長 

 異議なしと認め、報告第２０号、議案第５２号及び議案第５３号については、秘密会としま

す。 

 それでは、秘密会に入る前に「その他」で何かありませんか。 
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７ その他 

東学校教育部長 

 昨日行われた令和２年度の中学校の卒業式について報告させていただきます。 

 今年度の卒業式については、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、次第を精選し、

時間を短縮するとともに、出席者は卒業生、保護者、教職員とし、教育委員の皆様をはじめ、

ご来賓の方々にも出席をご遠慮いただいた上での実施となりました。 

在校生については、大半の学校では代表者のみの出席としましたが、式に参列できない在校

生に向け、各教室に卒業式の模様をライブ配信するなど独自の方法で対応した学校も見られま

した。 

心配された新型コロナウイルス感染症の感染者、濃厚接触者はもちろんのこと、感染を恐れ

て欠席するなどの生徒や保護者もなく、全ての学校で無事に終了することができました。 

 なお、西脇中学校みらい分校については、１５日に予定しております。 

 今年度の卒業生の人数は別紙のとおりとなっています。 

 今年度の卒業生は全体で２，２６０名となっております。 

報告は以上です。 

阿形教育長 

 東部長から昨日行われました中学校の卒業式についての報告がありました。みらい分校を除        

く２，２５４名の生徒が卒業されました。 

 何か卒業式についてご意見、ご質問はございませんか。  

打田委員 

 保護者を代表しまして、昨日滞りなく息子が通っている中学校のほうも卒業式を行っていた

だきまして、万全な対策の中、換気も消毒も徹底していただき、本当に良い式だったと思いま

す。ありがとうございました。 

阿形教育長 

 昨年度は新型コロナで学校が３月から臨時休業という中で、本当に多忙だったと思います。 

今年はコロナの中ですけれども、各学校で準備と工夫をして、実施したという報告を受けま

した。 

他に何かございませんか。ないようですので、これより秘密会に入ります。 

 

８ 非公開事案 

―以下『』部分については非公開とする― 

報告第２０号  教職員による問題発言について 

『非公開』 

 

議案第５２号  人事案件について 

『非公開』 
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議案第５３号  人事案件について 

『非公開』 

 


